

« Vers une ville VO (Version Originale) »

C'est ce qu'a imaginé un collectif de lycéens d'Aubervilliers, de Pantin et de Saint-Denis. Tout un programme pédagogique, inclusif et pluridisciplinaire qui permet la mise en œuvre de solutions concrètes en faveur de la transition énergétique.

Les lycéens deviennent eux-mêmes, acteurs éco-responsables de leurs villes et veulent sensibiliser les futures générations.

Grâce à ce projet, leurs connaissances scientifiques en matière d'environnement et de nouvelles technologies sont mobilisées pour apporter des solutions innovantes, afin de réduire l'empreinte écologique au maximum.

Cette expérience originale et unique (collaboration de 3 établissements du 93) permet de valider des compétences transversales grâce à l'aide de leurs professeurs et au soutien de partenaires professionnels et locaux (ICADE, Mairies de Saint Denis, d'Aubervilliers et de Pantin).

Dans cette ville VO, les lycéens aborderont les énergies vertes, notamment la pile à combustible et ses applications. Ils traiteront également le thème de la biodiversité urbaine en concevant des hôtels à insectes. Tous ces aspects seront illustrés sur la maquette de leur vision de l'éco-quartier réalisée par leurs soins.

Et vous, si vous habitez une ville totalement respectueuse de l'environnement?

Le Collectif des Lycées vers une ville zéro carbone

Réinventer la forêt

Hôtel à insectes





Un quartier alimenté en électricité par l'hydrogène.




